

Decretó ayer la FEU un paro en la Universidad

Es en protesta por la sanción de un alumno

La Federación Estudiantil Universitaria ha decretado una huelga hasta el próximo martes en la Universidad de La Habana, en señal de protesta por la sanción del estudiante Jorge Valls Arango, de la escuela de Ciencias Sociales, al que el Tribunal de Urgencia impuso un año de reclusión.

Se ha dirigido además a otros centros universitarios solicitando que se sumen a dicha protesta.

La FEU ha convocado a los estudiantes a una asamblea el martes, en horas de la mañana, en la que decidirán la actitud a seguir.

No hubo noche exámenes en Ciencias Comerciales

Los exámenes que estaban señalados para anoche, en la escuela de Ciencias Comerciales, no se celebraron en definitiva.

Un número multitud de alumnos de dicha escuela universitaria salieron anoche, con motivo de esta prueba, a la Universidad.

Estuvo desviado el tránsito

En horas de la tarde, temiendo alguna alteración del orden, la policía desvió el tránsito frente a la Universidad habanera.

Los ómnibus circularon durante esas horas por las calles de 23 y de Infanta, pero por la noche quedó restablecido el itinerario normal.